



# Goyo Cárdenas: el asesino serial mexicano que fue aclamado en la Cámara de Diputados y estudió en la UNAM



A lo largo de la **historia de México** se han registrado narraciones terroríficas de **asesinos en serie** que han logrado **acaparar a los medios de comunicación** por la **sanguinaria forma en la que operan**. El primer asesino serial del que se tenga registro, **data de finales del siglo XIX**.

Se trata de **Francisco Guerrero Pérez, mejor conocido como El Chalequero**, quien se estimó, **asesinó a alrededor de 20 mujeres entre 1880 y 1888**. Así como él, en la historia contemporánea se han conocido casos de asesinos seriales en el país que han conmocionado no solo a México, sino en el mundo entero.

En un hecho sin precedentes, en 1976 el presidente **Luis Echeverría le otorgó el perdón público**, y lo llevó ante el **Congreso de la Unión**, donde fue recibido como un héroe, por el hecho de representar un claro caso de rehabilitación. También fue reconocido en **San Lázaro, como “inspiración para los mexicanos”**, en donde fue ovacionado de pie, a pesar de la indignación de muchos.